



Samedi 22 et dimanche 23 octobre 2022 - Les Gambad'coulois à Noirmoutier
 Quelle beau week-end avec pas moins de 40 participants, et une météo très clémente ! On s'en souviendra, c'est à renouveler ! Et merci à Eric pour toutes ces belles photos.
 Merci aussi à Maryline, Bastian et Georges dont on peut voir aussi les photos. Et bravo pour leur investissement à ceux qui ont préparé ce magnifique parcours.
 ACCÉDEZ AU DIFFÉRENTES PAGES DE CET ALBUM > [1](#) [2](#) [3](#) [4](#) [5](#) [6](#) [7](#) [8](#)

Ces photos et les suivantes sont d'Eric
 Nous l'en remercions vivement



[Voir la suite \(page 3\)](#)